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Oct 2 2024 Microsoft a lanc sa propre version de la recherche alimente par l IA
en rponse aux aperus AI Overviews de Google

Aprs une phase pilote en juillet BingGenerativeSearch bien qu encore Jul 24 2024
This new experience combines the foundation ofBingssearchresults with the power
of large and small language models LLMs and SLMs

It understands thesearchquery reviews millions of sources of information
dynamically matches content and generatessearchresults in a new AI generated
layout to fulfill the intent of the users query Jun 24 2025 premire vue
larecherchegnrative deBingnous semble garder la pertinence de la recherche
classique avec des rsultats offrant une mise en forme bien plus digeste et
immdiate Transforms the traditionalBingsearchresults page from a list of links
into a more engaging magazine like experience that s both informative and
visually appealing Jul 25 2024 AvecBinggnrativesearch Microsoft montre sa
dtermination concurrencer Google sur le terrain de la recherche web assiste par
lIA

Si les promesses sont allchantes il reste voir comment cette technologie voluera
et quel sera son impact rel sur lcosystme web Feb 25 2025 Contrairement aux
rsultats traditionnels sous forme de liens bleus cetteversionpropose des rsums
gnrs par lintelligence artificielle intgrant des sources et des liens vers des
images Jul 25 2024 Microsoft va encore rinventer son moteur de
recherche.Bingaffichera des rponses gnres par lIA aux recherches des
utilisateurs

Grce son partenariat avec OpenAI Microsoft est trs en Jul 24 2024 Microsoft has
announced a major update toBingSearchthat overhauls thesearchresults page with
AI at the heart of its experience

Currently available to a small subset of users Bing Oct 1 2024 Microsoft a lanc
sa propre version de la recherche alimente par l IA en rponse aux aperus AI
Overviews de Google

Aprs une phase pilote en juillet BingGenerativeSearch bien qu encore en cours de
dveloppement a commenc tre dploye aux utilisateurs amricains hier matin May 30
2025 Binghas recently begun testing alternative names and titles for its
RelatedSearches section signaling a shift in how the platform aims to guide
users toward relevant information.
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